



THE ROMAN CATHOLIC DIOCESE OF PHOENIX

El Obispo Olmsted y el Obispo Nevares se unen con la USCCB en una llamada a la oración

4 de mayo 2022

El obispo Thomas J. Olmsted y el obispo Eduardo A. Nevraes de la Diócesis Católica Romana de Phoenix se unen con el Arzobispo William E. Lori y la USCCB en pedirle a los fieles a orar por la vida y por la Corte Suprema.

WASHINGTON – En respuesta de la filtración de un borrador de opinión de la Corte Suprema sobre el caso de Dobbs v Jackson Women’s Health Organization, el Arzobispo William E. Lori de Baltimore, presidente del Comité sobre Actividades Pro-vida de la Conferencia de Obispos (USCCB), emitió el siguiente llamado a la oración:

“La filtración relacionada con el caso de Dobbs v. Jackson Women’s Health Organization, de la Corte Suprema de los Estados Unidos, nos recuerda de la inminente necesidad de la oración y la acción en este momento crucial en nuestro país.

“Como católicos, nos preocupamos por cada niño no nacido y cada madre. Nuestra iglesia constantemente ha presenciado en palabra y acción que [la vida comienza en el momento de la concepción](#). Así como los obispos compartieron en nuestra declaración [Camina con Madres Necesitadas](#): nos comprometemos a ‘duplicar nuestros esfuerzos para acompañar a mujeres y parejas que están afrontando embarazos inesperados o complicados, y durante los años tempranos de paternidad y maternidad, ofreciéndoles cuidado amoroso y compasivo mediante de iniciativas como [Camina con Madres Necesitadas](#) y varias otras.’

“A la vez, mientras esperamos la decisión de la Corte, les pedimos a todos que intensifiquen su oración y ayuno para que la decisión final de la Corte ocasione la inversión de *Roe* y *Casey*.

“Tenemos esperanza y oramos por un cambio en las leyes y estamos listos para ayudar a todas las mujeres necesitadas en cada una de nuestras comunidades.

“Nuestra Señora de Guadalupe, ruega por nosotros y guíanos.”

La Conferencia de Obispos Católicos (USCCB) es una asamblea de la jerarquía de obispos que conjuntamente trabajan en nombre de los fieles cristianos de los Estados Unidos y de las Islas Vírgenes de los Estados Unidos. Aprenda más sobre el Comité de Actividades Pro-vida de la USCCB en usccb.org/prolife.

La Diócesis de Phoenix, Arizona, mide en su área total 43,967 millas cuadradas. Tiene una población de 4,734,036 personas de quienes 1,188,243 o el 25 por ciento, son católicos.

###